

Dos médicos del Estado de Guanajuato visitan al presidente Shobuda

El viernes 25 de julio, dos médicos del Estado de Guanajuato visitaron la sede de Mazda y se reunieron con el presidente Shobuda de la Asociación de Amistad. Los médicos que visitaron la sede de Mazda fueron la Dra. Dulce María Casillas García, directora del Hospital Pediátrico de León, y el Dr. Juan Francisco Parra Vargas, director de Planificación de la Secretaría de Salud del Estado de Guanajuato.

La visita de estos médicos a Hiroshima se realizó con el propósito de aprender sobre la atención de pacientes en Japón, después de que en marzo de este año el gobernador Rodríguez del Estado de Guanajuato visitara Hiroshima y se añadiera el área de "salud" a los campos de colaboración. El objetivo es mejorar las condiciones de vida relacionadas con la salud y la higiene en la comunidad japonesa del estado.

Durante su estancia en Hiroshima, que se extendió desde el miércoles 17 de julio hasta el jueves 1 de agosto, los médicos participaron en capacitaciones sobre servicios de atención médica, prevención y tratamientos, servicios de bienestar para personas mayores y políticas de salud pública.

Esperamos que esta visita fortalezca el apoyo a la salud y la higiene de los ciudadanos japoneses en el Estado de Guanajuato en el futuro.



Reunión entre los médicos del Estado de Guanajuato y el presidente Shobuda



Foto conmemorativa con el presidente Shobuda y el médico industrial responsable (a la derecha)



Recorrido por el showroom guiado por el presidente Shobuda